



運営協議会だより

第2号

代表 西澤 輝信 校長 加藤 雄一

第2回地域協働学校運営協議会が開催されましたので、議事の概要をご報告します。

■日時 令和4年6月7日 16:30~17:50

■場所 落合第六小学校 図書室

■司会 副校長

【代表挨拶】

体育学習発表会では子どもたちの生き生きとした様子が見られ、2学年ごとの開催ではありましたが、よい発表会だったと思います。先生方の指導のおかげで、子どもたちも互に関係性を築けているようです。感染状況を見ながら、地域との関わりも少しずつ増やしていければと思います。引き続き、よろしく願いいたします。

【新任教員挨拶・メンバー自己紹介】

今年度、新任の先生方からご挨拶いただきました。4月より落合第二特別出張所の所長に浅野祐介さんが着任し、新しく運営協議会のメンバーになりました。

【校長挨拶】

5月28日・6月1日と、体育学習発表会を開催いたしました。5・6年生は落六小の伝統として「落六ソーラン」を発表しました。腰を落として膝を曲げる大変な動きを、高学年として立派に踊っていました。6年生が5年生に教え、受け継いでいく様子が素晴らしかったです。どの学年の子どもたちも目の輝きが違いました。やはり保護者の前で発表することができて良かったです。今後、少しずつ地域への活動にも出ていければと思います。

【学校の取組等について】

新学期が始まり2か月が経ち、体育学習発表会も終了し、6月20日からは水泳指導が3年ぶりに実施されます。本年度は、学年ごとに感染対策しながら実施する予定です。チャレンジ水泳や夏季水泳指導も実施予定です。6月23・24・25日で授業参観を予定しており、各学年の保護者をグループに分け、密を避けて行います。25日には早稲田フィルハーモニーの演奏も規模を縮小して実施予定です。夏には、校庭の工事が予定されています。工事の期間、校庭が使用できないため屋上や体育館を利用して、子どもたちの遊び場を確保します。感染状況も落ち着き、暑い季節が近づいてきたため、熱中症対策として政府より出された子どもたちのマスク使用についてのお知らせを配布しました。マスクを取らないお子さんもいますので、子どもたちの体調に気をつけながら、教育活動を進めていきます。

【今後の活動について・意見交換】

- ・地域協働学校からの出前授業として「コンサルタントに学ぶスライドの作り方」の説明が、西澤代表からありました。パワーポイントを利用し、相手に伝えたいことをわかりやすく伝える方法が学べます。子どもたちは、パワーポイントを利用して発表するなど授業で実施しているので、役立つのではないかと思います。今後、学校側とも相談し、実施に向けて進めていければと思います。
- ・協働学校の活動を3つの委員会に分け、継続的に活動が実施できるようにしたいと思います。委員会として、①教育活動に対する支援②地域の文化や伝統の継承③環境や安全に対する支援の3つの活動を予定しています。
- ・6年生が学習で制作している「落六版解体新書」の展示場所として、西落合図書館が協力してくれることになりました。
- ・夏以降、子どもたちが作成したポスターの掲示に、町会等の掲示板を利用できればと思います。

【次回の予定】 令和4年7月5日(火) 17:00~

【出席者】

西澤 輝信、原田 榮、橋田 稔、亀井 治子、篠田 邦子、舘 次郎、
大森 正義(西落合図書館館長)、浅野 祐介(落合第二特別出張所所長)、
木村 小枝子(教育支援課)、加藤 雄一、村上 珠子、水上 真理(書記兼務)、